

Hoy 28 de enero, a las 20:00, comenzará puntualmente la Ceremonia de Entrega de los **Premios DINTEL Alta Dirección 2010**, que otorga nuestra Fundación DINTEL por acuerdo de su Patronato, aunque a partir de las 19 horas se servirá un vino de Bienvenida.

Te agradecería te encuentres en el **Restaurante Pedro Larumbe, en los Salones LA REDACCIÓN** (planta 5ª del *Centro Comercial ABC Serrano*; entrada por Serrano, 61 y al parking por Pº Castellana, 34) **antes de las 19:45**, de modo que se te pueda ubicar con antelación suficiente en el asiento que tendrás reservado con tu nombre, **en el Área Central del Salón (Zona VIP)**, reservada para los Premiados y para las Personalidades que harán entrega de los correspondientes *galardones*: a tu llegada al salón, encontrarás el mostrador de atención a **PREMIADOS**, donde Rut Rodríguez te indicará tu ubicación exacta.

Todos los Premiados serán llamados sucesivamente por los presentadores, junto con su *“Padrino”* (Personalidad que le hará entrega del galardón), en cada una de las CINCO CATEGORIAS de PREMIOS. Primero subirá el *“PADRINO”* al que se le entregará en la *“tarima”* el galardón, y, a continuación lo hará el PREMIADO para que se lo entregue. Tomada la foto de recuerdo, el *“PADRINO”* desciende hacia su asiento por el centro, mientras que **el PREMIADO dirige al público unas palabras (si lo desea), durante unos 60 segundos (1 MINUTO, como máximo).**

Todos los PREMIADOS de cada una de las CINCO CATEGORÍAS permanecen en la *“tarima”* hasta que el último de ellos dirija sus palabras. A continuación, se toma la *“foto de familia”* de todos los Premiados de esa Categoría; finalmente, descienden todos y, el presentador vuelve a llamar al primer PREMIADO de la siguiente Categoría. Así, sucesivamente, hasta entregar todos los Premios.

Dado que se entregarán un total de 31 Premios, es absolutamente imprescindible que se controlen escrupulosamente los tiempos, de modo que sobre las 21:15 horas pueda finalizar el Acto de Entrega de los Premios.

Tras las palabras de bienvenida del Presidente de Fundación DINTEL a las 20 horas, el **Excmo. Sr. D. Ricardo García García, Subdelegado del Gobierno en Madrid, inaugurará oficialmente el Acto.**

A las 21:30 horas, se servirá un cóctel en honor de todos los Premiados. Igualmente, desde las 19 horas (y hasta que comience el Acto de entrega de Premios), se estarán sirviendo bebidas a todos los asistentes a esta Gran Fiesta DINTEL, para favorecer el *“networking”*.

Se adjuntan a este correo dos ficheros PDF más:

1. **Plano de acceso al Restaurante Pedro Larumbe**
2. **Relación completa de Premiados y Personalidades que entregarán los galardones**

En todo momento quedamos a tu disposición todo el Equipo DINTEL de la Secretaría Técnica de la Fundación; en particular:

- **Rut Rodríguez:** 610 43 19 43
- **Noelia Martín:** 666 48 03 60
- **Carlos Useros:** 610 75 16 19

Cualquier incidencia que pueda surgirte, por favor no dudes en llamarnos urgentemente.

Un afectuoso saludo:



Jesús Rivero

Presidente de DINTEL y

Editor Ejecutivo de DINTEL Alta Dirección

P.D:

Te recuerdo que dispondrás de **SESENTA SEGUNDOS** para dirigir al público unas palabras –si así lo deseas-, una vez recibido el galardón: el presentador te indicará el momento exacto, invitándote a ello.

Asimismo, podrás enviar por correo electrónico a Jesús Carretero (jcarretero@dintel.org) –anticipadamente o posteriormente, **siempre antes del 5 de febrero-**, el texto escrito (máximo 500 caracteres) asociado a tus palabras, el cual se publicará íntegramente en la **CRÓNICA** del número de marzo 2010 de nuestra **Revista DINTEL Alta Dirección**.